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卒業式を行いました 

 ３月１６日（火）に第１０回卒業証書授与式を行いました。１３３名の卒業生が学び舎

を巣立っていきました。校長の式辞に続いて、生徒会長の２年中野凌悟くんが送辞を、前

生徒会長の３年菊地悠さんが答辞を述べました。 

  

  

学校を清めて、歌声を響かせる 

 ３月１２日（金）に来年度のスタートに向けて「ゆずり葉

清掃」が行われました。「ゆずり葉清掃」の名前の由来は、

「春に枝先に若葉が出た後、前年の葉がそれを譲るように落

葉することから、今まで使用した教室を譲り渡す」ことから

きています。そのきれいになった校舎に１、２年生による

「HEIWAの鐘」の合唱が響き渡りました。１、２年生が卒業

式に出席できないことから、３年生に歌声を贈りたいとの要望に応えて実現しました。 
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修了式などを行いました 

３月１５日（月）に教育振興会より、スポーツや文化面で活躍した生徒と、善い行いをし

た生徒、成績優秀生徒を表彰していただきました。渡部

亨会長より代表生徒にメダルを授与していただきまし

た。最後に渡部会長より、お祝いと激励の言葉をいただ

きました。同窓会入会式では幹事に選ばれた山岸憲汰く

んに任命書を授与し、山岸くんが誓いの言葉を述べまし

た。皆勤賞を発表し、代表して３年間皆出席の柄澤英作

くんに皆勤賞を授与しました。修了式では１年生代表の

吉村美玖さんと２年生代表の髙橋希楽さん、３年生代表

の鈴木和さんに修了証を授与しました。今年度の１年間を振り返って、１年生を代表して

情野有香さんが、２年生を代表して昆実里さんが、３年生を代表して山口陽菜さんがそれ

ぞれ発表しました。山形県中学校体育・スポーツ優秀指定選手に指定された２８名の生徒

を全校生に紹介しました。代表して柔道競技の猪股晟矢くんに指定証を授与しました。 

ありがとうございました 

 ３年間おいしい給食を提供していただいた調理師さんへの感謝の気持ちを込めた３年生

からのメッセージをお渡ししました。川西町学力向上ア

ドバイザーの渋谷洋司先生には９月から３月まで２０回

にわたり、川西中の生徒に数学のご指導をしていただき

ました。特にお世話になった３年生が感謝のメッセージ

をお贈りしました。２学期より、授業のサポートに入っ

ていただき、川中生の学力向上のためにお力添えいただ

いた学習指導員の金子研司先生と大河原俊彦先生、中里

賢二先生、渡部広大先生の勤務が３月で終了しました。

朝の職員打ち合わせでご挨拶をいただきました。ありがとうございました。 

特別授業を行いました 

 ２月１７日（水）と２４日（水）、２６日（金）の放課後、アフリカの南スーダンに特命

全権大使として赴任されている堤尚広大使

による特別授業を行いました。南スーダン

と本校のパソコン室をオンラインでつな

ぎ、３年生の受講希望者からの質問に堤大

使が答え、堤大使からの課題に生徒が答え

ました。受講した３年生の生徒が選んだ主

なテーマは「国民が武器（銃）を持ってい

ること」や「教育を受ける機会が少ないこ

と」、「医療が整備されていないこと」、「女性の立場」などでした。生徒の発表を受けて堤

大使から、「みなさんの感覚の感度が良い」、「南スーダンが抱えている根源的な課題につい

て把握している」、「銃の存在についても、その国の事情についてもあわせて考えようとし

ている」、「知的レベルの高さを感じる」、「現実に起こっていることには必ず理由があり、

その理由を知ることが問題を解決する一歩になる」などのコメントをいただきました。 
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